

Albolote abre este fin de semana el Gran Premio de Fondo de Diputación 2023

La competición de atletismo más importante de la provincia, que alcanza las 36 ediciones, se disputará en 15 municipios de la provincia

viernes 10 de febrero 2023



El próximo 12 de febrero arranca en Albolote la trigésimo sexta edición del Gran Premio de Fondo Diputación "Universo Lorca". La competición contará con 15 pruebas distribuidas por la misma cantidad de municipios: Loja, Albolote, Baza, Alhama de Granada, Salobreña, Órgiva, Huétor Tájar, Dúrcal, Iznalloz, Huéscar, Guadix, Almuñécar, Gójar, Trevélez y Santa Fe.

Así lo ha destacado el diputado de Deportes, Manolo Guirado, quien ha precisado que hasta la fecha, se han inscrito 1.069 atletas, 854 hombres y 215 mujeres, “lo que representa un incremento respecto al año anterior”.

Además, el Gran Premio de Fondo mantiene su carácter social con la campaña “Corro por la Vida” a favor de la Asociación Española contra el Cáncer, “donde por solo diez euros, todo el que quiera podrá correr con un dorsal solidario; y también se suma la campaña de acogimiento familiar de ALDAIMA”, ha explicado Guirado.

Sobre esta edición, el diputado ha destacado que se mantiene el servicio de la ludoteca, muy demandado por los atletas, y como novedad, “la Diputación aportará una ambulancia medicalizada más a los municipios sede, sumando un total de dos por prueba y el establecimiento de un punto intermedio mínimo en cada prueba”.

En este sentido, Guirado ha señalado que la delegación de Deportes aporta el cronometraje de cada prueba; avituallamientos; personal propio de Diputación y material diverso para el desarrollo de la prueba como arcos, vallas, conos kilométricos, cubrevallas, flechas de señalización, camión escenario; cobertura y reportaje audiovisual; y recorridos virtuales de cada prueba.

Por su parte, el alcalde de Gójar, José Joaquín Prieto, en nombre de todos los ayuntamientos implicados, ha agradecido a la Diputación la organización de este circuito que representa “una fiesta y un motivo de celebración para los atletas y también para los municipios y sus habitantes”.

Inscripciones y otros servicios

Las inscripciones, que se mantendrán abiertas hasta el miércoles previo a cada prueba, pueden realizarse a través de la web www.gpfgranada.es. La recogida de dorsal y chip se realiza en las Oficinas de la Delegación de Deportes, de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas, excepto los viernes previos a cada prueba, o hasta una hora antes en la secretaría que se ubica en cada prueba.

En la misma web del Gran Premio de Fondo, los atletas podrán también consultar sus tiempos y clasificaciones, ver los recorridos virtuales de cada prueba para

conocer la dificultad y los puntos de avituallamiento y obtener datos de la llegada individualizada de cada atleta a través de un sistema de búsqueda de dorsal.

Además, se mantienen servicios de la “zona del deportista” los atletas podrán descargar sus fotos, ver sus clasificaciones y acceder a un informe técnico personalizado. También estará en funcionamiento la aplicación del Gran Premio de Fondo, que permitirá a los corredores tener acceso desde su móvil a los mismos servicios que ofrece la web del circuito, entre ellos, el sistema de geolocalización para consultar el punto del recorrido en que se encuentran o el canal de Youtube, donde se transmitirá en directo la llegada de cada prueba.

Calendario

- 12 de febrero: Albolote (10 kilómetros)
- 5 de marzo: Loja (10 kilómetros)
- 19 de marzo: Baza (21 kilómetros)
- 26 de marzo: Iznalloz (10 kilómetros)
- 16 de abril: Alhama de Granada (10 kilómetros)
- 30 de abril: Salobreña (10 kilómetros)
- 21 de mayo: Órgiva (18.5 kilómetros)
- 27 de mayo: Huétor Tajar (10 kilómetros)
- 11 de junio: Dúrcal (11 kilómetros)
- 25 de junio: Huéscar (10 kilómetros)
- 2 de julio: Gójar (10 kilómetros)
- 17 septiembre: Guadix (21 kilómetros)
- 1 octubre: Almuñécar (10 kilómetros)
- 8 octubre: Trevélez (10 kilómetros)
- 22 octubre: Santa Fe (10 kilómetros)